



Ökologisch-Demokratische Partei

An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 31.10.2016

Antrag

Die eigene Verantwortung ernst nehmen II – Nachhaltige Beschaffung in den Nachhaltigkeitsbericht

Die Stadt München nimmt künftig den Themenbereich Nachhaltige Beschaffung in die Nachhaltigkeitsberichte auf.

Begründung

Auf der stadteigenen Internetseite www.muenchen.de steht zum Thema faire Beschaffung folgendes: „In Deutschland geben Bund, Länder und Kommunen jährlich zirka 360 Milliarden Euro für Waren und Dienstleistungen aus, das entspricht etwa 16 % des Bruttoinlandsproduktes. Davon entfallen zirka 50 % auf die Kommunen. Als öffentliche Auftraggeber haben die Kommunen ein enormes wirtschaftliches Potenzial.“¹

Dieses enorme Potenzial gilt es zu nutzen und auszubauen. Das neue Vergaberecht ist am 18. April diesen Jahres in Kraft getreten. Es bietet ausdrücklich die Möglichkeit, strategische Ziele wie Nachhaltigkeit festzulegen. Dadurch steht der verstärkten Vergabe unter dem Vorzeichen der Nachhaltigkeit auch in der Stadt München nichts im Wege. Um die nachhaltige Beschaffung im Bewusstsein aller Akteure bekannter zu machen, ist es wichtig, den Fortschritt und die erreichten Ziele im Nachhaltigkeitsbericht der Stadt aufzuführen.

Sonja Haider (ÖDP), Tobias Ruff (ÖDP)

¹ https://www.muenchen.de/rathaus/Stadtverwaltung/Referat-fuer-Gesundheit-und-Umwelt/Bio_regional_fair/Faire_Beschaffung.html